

Berichte 2023

Arbeitssitzung der angeschlossenen Vereine am Samstag, 28. Oktober 2023

- Drucken

Arbeitssitzung der angeschlossenen Vereine am Samstag, 28. Oktober 2023

Zu seiner Spätjahressitzung, die auch zur Vorbereitung und Besprechung der in 2024 kommenden HV dient, hatte der 1. Vorsitzende des Dachverbandes URCL e.V. Michael Kraft, im Anschluss zu unserer Richter – und Zuchtwart-Tagung, alle Vereinsvorsitzenden der angeschlossenen Hundevereine nach Rastatt geladen. Es wurde rückblickend das Verbandsjahr resümiert, sowie Planungen für 2024 erörtert. Dies betrifft natürlich Rassehundeausstellungen, deren Termine und Orte, sowie der Titelvergabe, aber auch unsere Züchter – und Genetikseminare, die immer größeren Zuspruch finden und viel Vorarbeit erfordern. Diese Präsenzseminare haben einen hohen Stellenwert und finden auch bei anderen Vereinen und Behörden hohe Anerkennung (auch wenn es immer wieder einmal, ein paar Veterinärämter gibt, die meinen sich diesbezüglich profilieren zu müssen). Dass man diesbezüglich mit Neid rechnen muss, insbesondere von anderen Vereinen, die nichts auch nur auszugswise Ähnliches auf die Beine stellen können, versteht sich von selbst und ist kein seltenes Phänomen in den sozialen Medien. Wir können locker damit umgehen, so der 1. Vorsitzende Michael Kraft, denn der Erfolg gibt uns recht! Über 500 km Angereiste bestätigen immer wieder, dass es sich gelohnt hat, an unseren Seminaren teilzunehmen. Dies gilt auch auf den Rückblick unserer Ausstellungen, die von unseren bestens ausgebildeten Zuchtrichtern gerichtet werden. Hier hat sich unser Standpunkt bewährt: 1 Titelvergabe und korrekt und punktgenau die Hunde bewerten, als dass man herab trifft und 2 – oder 3 Ausstellungstitel vergibt, die mit Kreuzchenchema, als laienhafte Bewertung bei den Hunden endet. Dies dient nur der Kasse der jeweiligen 1. Vorsitzenden des zuständigen Vereines. Die Coronajahre sind beendet und man kann wieder größere Veranstaltungen planen, was auch unsere zurück gebliebenen Jubiläumsfeiern betrifft. Zum Abschluss unserer Arbeitssitzung lud der 1. Vorsitzende zu einem besonderen Abendessen in einer „Brasserade“ im Elsass ein, wo Alle sich köstlich laben und sich vom franz. Flair überzeugen konnten.



